

16.09.2016

Huit associations lancent un appel aux forces vives



Les Chemins chouettes font partie des huit associations en quête de nouveaux membres. ARCHIVES RICHARD LEUENBERGER

PAR ANTONELLA FRACASSO

Huit associations du Val-de-Ruz et du Val-de-Travers ont lancé un appel aux forces vives! Espace Val-de-Ruz, les Chemins chouettes, Pro Evologia, le Moulin de Bayerel, la Maison de la nature neuchâteloise, les Amis de la Ferme Robert, Espace abeilles et le P'tit Train de Valangin recherchent activement de nouveaux membres et des bénévoles. Un flyer avec toutes les informations accompagnait le «Val-de-Ruz Info» distribué en tout-ménage – 8700 tirages – le 1er septembre.

Deux semaines plus tard, les résultats de cette action sont mitigés. *«Jusqu'à aujourd'hui, nous n'avons pas eu beaucoup de réponses, c'est assez décevant»*, relève Daniel Henry, initiateur du projet et membre de six des huit associations. Il garde toutefois espoir. Les associations ont besoin d'une part de membres qui payent les cotisations. D'autre part, elles nécessitent du monde prêt à s'investir dans différents projets. AFR

Infos: www.espacevalderuz.ch